

令和4年のはじめです

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。

新年を迎えたこの気持ち、「気持ちを改める」こと「気持ち新たに始める」ことは、いくつになっても心がキュッとすることです。自分や学級の成長に向かって、取り組んでいきましょう。代表として始業式で発表した健人さんの作文を紹介します。



冬休みの振り返りと3学期の抱負

猪越健人

僕は、この冬休みを、夏休みの反省を生かして生活しました。夏休みは特に勉強をおろそかにしてしまったせいで、実力テストであまり良い結果を出すことができなかったため、冬休み中は、実力テストで良い点をとって、クラスの平均点を上げられるように努力しました。そして、部活動も昨日の大会のために、シュートの正確性を上げられるよう、先輩と友達に教えてもらいながら、たくさん練習しました。

勉強では、数学と英語の2教科を多めに学習しました。数学は苦手な方程式をやりました。問題の解き方を理解できるように、教科書の例題を覚えて、そのあとに、ワークと教科書の問題を徹底的に解きました。そのおかげで、移項をしっかりと覚えることができました。英語では、実力テストの範囲を集中して学習しました。単元が少し前のところで、2学期の終わりにテストをしたけれど、あまりできずすごく不安だったので、単語をひたすら書いてその意味を調べたり、ポイントの暗記をたくさんしたりしました。完璧ではないかもしれないけれど、いつもよりはできるようになったと思います。明日のテストでは、この学習の成果を発揮したいと思います。そして、家での大掃除も積極的に取り組んだので、自分だけでなく家族のためにもなった冬休みになりました。

3学期は今年度最後の学期なので、部活動と勉強の両方を、全力で頑張って2年生になる準備をしていきます。1年生最後の学期を充実させたいと思います。

明日は「結果を出す日」です

明日は、「第2回実力テスト」です。テストに向けて復習する材料として、①みんなのウインター、②サマーワーク(+αの問題)、③冬休みの各教科の課題、④自主学習を使って復習、⑤各教科のファイルに入っている定期テストや単元テストの解き直し、等を冬休み前に確認して計画表を作成しました。「実力テスト」は学校の評価には入りませんが、2年後に進路を決定する時の材料となります。定期テストより範囲が広くて、入試レベルに近い問題だからです。3年生は6月から月に1回受けていますが、1年生の皆さんは3回のみです。ぜひこの機会を大切に考え、しっかり勉強をして力をつけてテストに挑んでほしいと思います。入試は3年間の学習内容から出題されますので、3月には、1/3は解けるはず。



生活のリズムを整えよう

短い3学期を元気に過ごすには、まず、生活のリズムを整えることが大切です。あなたはできているかな？チェックしてみよう。

- ①前日にテレビの記入、翌日の授業の準備をする。
- ②朝、決まった時刻に起き、目覚めがよい。
- ③朝食を食べる。1品でも温かいものがある。
- ④朝食後に3分間歯磨きしている。
- ⑤家族に「行ってきます」と言い、家を出る。今日からできます。見直そう。



Happy Birthday!

～13歳、おめでとう！～

1月 7日 小林愛子さん

…全員が13歳になりました☺…

